



# さかえっ子

匝 瑛 市 立 栄 小 学 校  
平 成 3 0 年 7 月 2 0 日  
Tel. 67-2311 No. 7

## 成長を認める



楽しい夏休みを!



4月9日の始業式から、今日7月20日まで登校した日数は70日(1年生は69日)。夏季休業前の登校も今日が最後です。この約4ヶ月間、1日も休まずに登校した子、気持ちのよい挨拶を毎日続けた子、姿勢に気をつけて学習に取り組んだ子、体力づくりをがんばった子、友だちにいつも優しく接した子、掃除に黙々と取り組んだ子、読書をがんばった子……など、それぞれにがんばりや成長がありました。

子どもたちの成長には、身体の成長や漢字・計算等できるようになった等目に見える成長と、目には見えにくい内面的な成長があります。そういった内面的な成長も大切にしつつ、この4ヶ月のがんばりや成長を総合的に振り返り、夏休みを迎えてほしいと思います。



図書委員会によるお話し

## 有意義な夏休みを



プール最高!

明るい挨拶やグラウンドを元気に走る子どもたちの姿を見ることもしばらくの間お休みとなります。ふだんの学校生活とは違った長い夏休みのスタートです。生活リズムを崩さないこと、元気に安全な生活を送ることも大切。復習や9月からの予習に時間を使うことも大切。地域のスポーツ活動等の練習に汗を流すこと、夏休みしかできない活動に出会うことも大切。安全で有意義な夏休みにしてほしいと心より願っています。



き・も・と・く・ん・の・は・は・お・や・さ・ん

上の12文字を並べ替えてみてください。あることわざになります……。そうです。「はやおきはさんものどく」です。早起きをするといいいことがあります、という意味です。昔から、健康になれる、積極的になれる、集中力が増す、心に余裕ができるなど、たくさんのいいことが言い伝えられています。

早起きをすると、健康、前向きな性格、頭脳の活性化という一石二鳥どころではない効果が期待できるようです。夏休みは「早起き」を心掛けた生活をしてください。



初めての外国語活動

## 保護者・地域の皆様に感謝



子どもたちが、毎日の生活・学習を通して、それぞれに成長を感じることのできた70日間は、保護者及び地域の皆様のご理解・ご協力があればこそその充実した毎日でした。本当にありがとうございました。

9月3日、たくましく日焼けした子どもたちの笑顔に会えることを楽しみにしています。保護者の皆様とともに地域の皆様も、子どもたちの安全で有意義な夏休みの生活にご協力をお願いいたします。



授業風景

ありがとうございました!



## 家庭教育学級バス遠足

7月7日(土)、家庭教育学級親子バス遠足があり、幕張カンドゥーへ行ってきました。

歯科医や科学者、助産師や銀だこ職員、中には魔法つかいになる子もいて、限られた時間内に様々な仕事を体験的に楽しそうに学んでいました。引率の保護者の方々も、小さな白衣や作業着姿などを微笑ましく眺めていました。



## 4年生校外学習

7月9日(月)、4年生が校外学習に行ってきました。

社会科で学習した「暮らしを守る」消防署と警察署の仕事内容について、また、「暮らしに役立つ」浄水場と清掃工場の仕事内容について、しっかりと学習することができました。子どもたちは、普段の生活の中では乗ることのできない救急車やパトカー、白バイにも特別に乗せていただくという貴重な体験もできました。学習した内容もしっかりとまとめることができ、とても充実した校外学習でした。



## 全力を出し切ったミニバスつどい大会

女子、悲願の初優勝！

7月14日(土)、15日(日)、八日市場ドームにおいて、匝瑳市少年少女ミニバスケットボール大会が開催されました。

男子は、予選初戦で須賀小学校と対戦し、みごとな試合運びで快勝しました。続く第2戦では準優勝した八日市場小学校に敗れてしまいましたが、最後までチーム一丸となり戦い切りました。

女子は、予選リーグで、豊栄小学校、野田小学校に勝利し、決勝トーナメント初戦の共興小学校にも快勝しました。決勝では、八日市場小学校と熱戦を繰り広げ、男子や保護者の皆様の大声援を力に、みごと悲願の初優勝を成し遂げました。

保護者の皆様には、2日間にわたり、子どもたちの体調管理に留意をいただくとともに、たくさんの応援をいただきました。本当にありがとうございました。



応援に感謝



## 学校公開日、ありがとうございました

7月13日(金)は、夏季休業前保護者会でした。授業参観では、全学年道徳の授業を展開しました。学級懇談会では、4月からの子どもの様子や夏季休業中の過ごし方を中心に、担任からの話や意見交換がありました。当日は、第2回「栄小の教育を語る会」も開催され、給食の試食会並びに授業を参観いただきました。授業後の懇談会では、①積極的な話し合いがなされている、②温かい雰囲気を感じられる、③集中して学習に取り組んでいる、④以前に比べると少ない人数だが、学力的にも指導が行き届くと感じた、⑤集中して学習するための暑さ対策の必要性、⑥登下校の安全の確保、等について意見が出されました。

保護者の皆様、語る会委員の皆様、ありがとうございました。

